



Schnelligkeit des Denkens

Möglicherweise hat sich Ihre Denk- und Entscheidungsgeschwindigkeit verlangsamt. Studien zeigen, dass die Denkgeschwindigkeit mit zunehmendem Alter abnimmt. Diese Veränderung kann zu langsamem oder zögerlichem Fahren, unerwarteten Fahrbahnwechseln und zu langsamen Reaktionen in Fahrsituationen führen. Dadurch erhöht sich die Unfallgefahr.

- Fahren Sie nicht schneller, als Sie sich wohlfühlen.
- Planen Sie Ihre Fahrt bereits im Vorfeld.
- Meiden Sie Zeiten mit hohem Verkehrsaufkommen.
- Wählen Sie weniger befahrene Strassen.
- Vermeiden Sie Strecken, auf denen im Allgemeinen schnell gefahren wird.
- Bitten Sie Ihren Arzt, Ihr Denkvermögen zu testen.